



12/5 地産地消の青空市場
かわにしまるまるマルシェ

市農業振興研究会と市営農研究会、市が藤ノ木さんかく広場で開催。地元農家が収穫した新鮮で安心な野菜や果物をはじめ、市の特産物を生かしたオリジナル商品などが販売されました。



12/14 ウェイクボード界に新星が誕生
最年少タイ・最短記録でプロ昇格

「ウェイクシリーズ最終戦 in YABAKEI」のアマツアーWOMENで2位となり、最年少タイ記録・最短記録でプロ昇格した市内在住の岸田ひなのさんが市長を表敬訪問。今後の抱負などを語りました。



11/27 美術を通して市に貢献
市役所で感謝状贈呈式

市美術協会がチャリティー展の売上金を全額寄付し、市長から感謝状が手渡されました。市美術協会からの寄付は今回で5回目。頂いた寄付金は、市の文化・芸術の発展のために活用されます。



12/1 美しい駅前をいつまでも
花壇の光で景観美化

JR川西池田駅周回路電飾委員会がJR川西池田駅前ロータリーで点灯式を行いました。花壇には川西中学校の生徒が装飾作業を手伝った、7本と4本のツリーからなる「親子ツリー」が登場し、鮮やかに周囲を彩りました。



11/22 まちを守る警察官に感謝
約300人の市民の前で行動力と熱意を表彰

キセラホールで「安全・安心まちづくり—川西市・猪名川町住民大会」を開催。川西警察署刑事第一課強行盗犯第二係警部補の福地涼平さんが表彰され、警察官の衣装を身に着けた幼稚園児から花束が手渡されました。



12/15 絆づくりと鎮魂の思いを込めて
世代を超えた地域の力で点灯

平木谷池公園と能勢電鉄畦野駅前で、大和の夢かなえない実行委員会が、地域の人など約200人が見守る中「大和夢ナリエ」の点灯式を行いました。世代を超えた地域の絆づくりと阪神淡路大震災の鎮魂のために行われているもので、今回で19回目。開催費用は募金などで賄われています。



12/14 夢はUFCチャンピオン
キックボクシングジュニア日本統一王座を獲得

「NJKF 拳之会アマチュアキックボクシング大会『NEXT ☆ LEVEL 中四国31』」で55kg級第3代ジュニア日本統一王座を獲得した市内在住の溝口司さんが市長を表敬訪問。「将来の夢は、総合格闘技の世界で一番といわれる総合格闘技団体UFCでチャンピオンになることです」などと話しました。



12/1 中心市街地を光で彩る
阪急能勢電鉄川西能勢口駅前点灯式

中心市街地イルミネーション実行委員会がイルミネーションの点灯式を行い、集まった人々から「きれい」という歓声が上がりました。また、市出身で日本フィルハーモニー交響楽団トロンボーン奏者の藤原功次郎さんのサプライズ演奏も行われました。点灯は1月31日(日)までです。



12/17 心身の鍛錬の成果を発揮
少林寺全国大会で第3位

10月27・28日、(一財)少林寺拳法連盟が開催した「2018年少林寺拳法全国大会 in ぐんま」。同大会大学生団体の部で第3位となった市内在住の川内雄斗さんは「少林寺は身体だけでなく、精神も鍛えてくれました。今後も精進します」などと市長に思いを語りました。

市政情報

求人・募集

発表・鑑賞

公民館

ごみカレンダー

催しセミナー

スポーツ

健康

相談の案内

高齢者

子育て

フットリス